



## Conmemorar Constitución Política, es reconocer nuestro compromiso con Estado de derecho, defensa de nuestra soberanía e integridad territorial: Gutiérrez Luna

Ciudad de México, México.– El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que conmemorar la promulgación de la Constitución Política, es reconocer nuestro compromiso con el Estado de derecho y con la defensa de nuestra soberanía e integridad territorial. Durante su intervención en la ceremonia por el 108 aniversario de la Carta Magna, Gutiérrez Luna manifestó su compromiso con la titular del Ejecutivo Federal: "ante cualquier reto que enfrentemos como nación, presidenta, las legisladoras y legisladores de la República estamos con usted".

Subrayó que "ante las circunstancias internacionales, decirle con mucha claridad y firmeza: todo el apoyo, todo el acompañamiento y confianza absoluta en sus decisiones como jefa de Estado y de Gobierno".

El legislador recordó que los padres y las madres de la patria siempre tuvieron claro que los momentos fundacionales, revolucionarios y de transformación de nuestra nación debían acompañarse de un texto fundamental que recogiera los sentimientos y las aspiraciones del pueblo, sus derechos y sus formas de organización y autodeterminación.

<https://voragine.com.mx/congreso/2025/02/05/conmemorar-constitucion-politica-es-reconocer-nuestro-compromiso-con-estado-de-derecho-defensa-de-nuestra-soberania-e-integridad-territorial-gutierrez-luna/>